



交通事故死ゼロ1万日達成

6月2日、交通事故死ゼロ1万日を達成した昭和連合町内会が、札幌市交通安全運動推進委員会などから表彰を受けました。

これは、長年にわたり地域住民が一丸となって交通安全活動に取り組んできた成果をたたえ、今後も活動を続けてもらう期待を込めて表彰されたものです。



道行く人の心にきれいな花を

5月23日、地下鉄琴似駅周辺の道路で、フラワーポットの設置と花植えが行われました。

地元の住民や商店街の役員らが、まちの環境美化と、路上駐輪の減少を期待しながら、ペチュニア、ペゴニアなどの苗を植えて歩道にきれいに並べました。



元気で帰ってきてね

5月24日、琴似発寒川とその支流左股川で、ヤマメの稚魚の放流が行われました。

西野ふれあい広場などの5会場に、約1,400人の地域住民や親子連れが集まり「元気でね」などと声を掛けながら、35,000匹の稚魚を放流しました。



歩いて歩いて健康になろう

6月8日、八軒中央地区で健康づくり歩こう会が開催され、地域住民約170人が参加しました。

参加者は、八軒中央会館から農試公園までの道のりを、木々の緑や色鮮やかな花々の咲く景色を楽しみながら歩きました。



区内で行われた
行事を写真で
紹介します。



広告